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Abstract (en)
[origin: US2016376900A1] A stator device for a continuous-flow machine with a housing appliance and multiple guide vanes that are arranged in
a circumferentially distributed manner at the housing appliance. The guide vanes are respectively embodied with a blade leaf and respectively at
least one platform. At least in certain areas, the platforms form a surface of an annular channel through which working fluid flows during operation of
the stator device, and are mounted so as to be adjustable with respect to the housing appliance. Here, a gap area is provided that at least in certain
areas is formed by a radial gap—with respect to a longitudinal axis of the platform 4—between the platform and the housing appliance in the area of
the surface of the annular channel. A sealing appliance is provided in the area of the gap.

Abstract (de)
Es wird eine Statorvorrichtung (5) für eine Strömungsmaschine (1) mit einer Gehäuseeinrichtung (8) und mehreren Leitschaufeln (12)
vorgeschlagen, die umfangsseitig verteilt an der Gehäuseeinrichtung (8) angeordnet sind. Die Leitschaufeln (12) sind jeweils mit einem
Schaufelblatt (13) und jeweils wenigstens einer Plattform (14) ausgeführt. Die Plattformen (14) bilden zumindest bereichsweise eine Oberfläche (27)
eines im Betrieb der Statorvorrichtung (5) mit Arbeitsfluid durchströmten Ringkanals (3) und sind gegenüber der Gehäuseeinrichtung (8) verstellbar
gelagert. Dabei ist ein Spaltbereich (31) vorgesehen, der zumindest bereichsweise durch einen bezüglich einer Längsachse (18) der Plattform (14,
19) radialen Spalt (28) zwischen der Plattform (14, 19) und der Gehäuseeinrichtung (8) im Bereich der Oberfläche (27) des Ringkanals (3) gebildet
ist. Im Bereich des Spalts (28) ist eine Abdichteinrichtung (40) vorgesehen.
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